Asesinaron a dos Sacerdotes Católicos.

Simpatizadores del Movimiento Tercermundista

BUENOS AIRES, 21 de julio. (Latin, AP y AFP)-Dos sacerdotes católicos franceses, simpatizadores del movimiento tercermundista, fueron asesinados hoy por terroristas en la provincia de La Rioja, a 1,100 kilómetros al norte de esta capital, anun-ció el ministerio del Interior.

La muerte de los dos religiosos, identificados como José Rogelio Lemville y Carlos de Dios Muriat, elevó a 9 el número de sacerdotes que han sido muertos en este año, al aumentar la violencia. política en el pais.

Los asesinatos ocurren dos días después de que el ejército dio muerte a Mario Roberto Santucho, principal di-rigente del Ejército Revolu-cionario del Pueblo (ERP) y a 11 de sus lugartenientes, en enfrentamientos ocurridos en un suburbio del norte de

en un suburbio del norte de Buenos Aires y en otro es-condite guerrillero a 50 kiló-metros de la capital. El diario "La Nación" con-firmó hoy que 17 uruguayos exiliados en Argentina —en-tre los cuales hay dos niños— desaparecieron de sus domi-cillos desde hace una semacilios desde hace una semana. La denuncia añade el diario, ya fue presentada an-te el Alto Comisionado de las Naciones Unidas.

Los altos dignatarios de la Iglesia Católica se refirieron hoy al asesinato de religiosos por miembros de organiza-ciones ultraderechistas. Se recordó que hace un mes y medio, 5 sacerdotes fueron encontrados asesinados a balazos en el interior de la iglesia de San Patricio, en esta capital. "La incertidumbre que produce esta situación en nada ayuda a la ansiada pacificación a que aspiran el gobierno y el pueblo", dice el comunicado del Episcopado.

El número de victimas de la violencia politica que azo-ta a Argentina asciende en este año a 727 muertes. En este mes han muerto 158 personas, de las cuales 77 eran guerrilleros.

TERRORISMO DE DERECHA

Por otra parte, la acción del. gobierno militar, que al parecer destruyó la cúpula guerrillera del ERP, no ha tenido el mismo éxito con terroris-tas de derecha. El diario in-glés "Buenos Aires Herald" dice hoy en su editorial que esa otra clase de terrorismo (el derechista) es tan sinies-tro como el de izquierda". Hoy se informó en esta ca-

pital que 3 personas vincula-das con el depuesto gobierno peronista que estaban dete-nidas desde el 24 de marzo en el buque "33 Orientales" recobraron su libertad.

Los liberados por el régi-men militar son Miguel Una muno, ex ministro de Traba-jo; Pedro Eladio Vázquez, ex secretario de Deportes y Tusecretario de Deportes y Turismo, y Eduardo Isidro Farias, ex diputado justicialista.

A bordo de esta nave argentina se enquentran arres-

tados ex funcionarios, legis-ladores y líderes políticos y laborales del gobierno pero-nista, a quienes se les está investigando su actuación

Se supo hoy que 5 refugiados chilenos, que se hallan desde el 6 de abril en la embajada de Italia en Buenos Aires, iniciaron una huelga de hambre este lunes, con el fin de que el Alto Comisio-nado de las Naciones Unidas les encuentre países donde refugiarse. Los ásilados asequran que han recibido amenazas de grupos ultraderechistas, que han advertido que les darán muerte si no salen de Argentina.

En términos generales, la prensa argentina celebra hoy la muerte del lider del ERP, Mario Roberto Santucho, y de once según los últimos informes de sus principa-

informes de sus principa-les lugartenientes.
El "Buenos Aires Herald" asegura que la desaparición del dirigente marxista-leninis-ta es "el fin de un flagelo", y exige que la lucha "prosi-ga hasta liquidar todo vesti-gio de ese cáncer"
El diario "Clarín" asegura que "la muerte del guerrille-po determinarà el descenso de

ro determinará el descenso de los irregulares, quienes carecen de todo apoyo y organización".

ULTIMAS NOTICIAS

Sepelio de los dos Sacerdotes que Fueron Asesinados en Argentina

LA RIOJA Argentina, 22 sinados el martes por comande julio. (Latin)—Fueron se dos terroristas, pultados hoy en un cemente Al sepelio de los religiosos rio de la localidad de El Chamical, a 150 kilómetros aqui, los dos sacerdotes católi-cos, uno de ellos francés, ase-

dos terroristas.
Al sepelio de los religiosos asistieron las máximas autori-dades eclesiásticas de la provincia, encabezados por mon-señor Enrique Angelelli, obispo de La Rioja.

Entretanto, y por instruccio-nes del ministerio del Interior, continúan las intensas pesquisas para esclarecer el asesinato de ambos prelados.

Fuentes eclesiásticas revelaron que los cinco dsecooncidos que en la noche del domingo se presentaron en la parroquia de Chamical, mostraron credenciales de la policia federal

Tras conversar en privado con los sacerdotes Gabriel Lomville y Carlos Muriat, estos manifestaron a las religiosas del convento que eran llevados detenidos a la capital de la provincia.

Los dos religiosos fueron conducidos en un automóvil sin placa y no se volvió a te-ner noticias de ellos hasta el martes, cuando una cuadrilla de obreros ferroviarios encontró sus cuerpos acribillados

a balazos, junto a las vías del ferrocarril General Belgrano. Lomville y Muriat tenian sus rostros vendados y las manos a la espalda, presentando numerosos impactos de armas de grueso calibre.

Pericias técnicas revelaron que los disparos fueron hechos desde atrás y aparentemente fueron ejecutados en el mismo lugar donde se encontraran los addivares. traron los cadáveres.

El padre Gabriel Lomville, sacerdote diocesano secular, era de origen frances, tenia 43 años y se desempeñaba como párroco de Chamical hace cinco años.

Llegó al país por interme-dio de la conferencia episcopal francesa para la América La-

Muriat, de 30 años, oriundo de Córdoba era sacerdote de la orden de los franciscanos conventuales y se desempeña-ba como vicario de la parro-quia de Chamical.